

芙蓉校だより22号 芙蓉校スローガン ~「学び ふれあい 伸びゆく芙蓉」~

うんしん (蘊真)





令和6年1月31日 佐賀市立小中一貫校芙蓉校 小学部83名·中学部40名

雪景色

1月24日、佐賀市にも雪が 積もりました。この日は、安全を 第一とし2時間ほど遅れての登

校としました。授業が始まる前に、運動場に出て、雪だるまをつくったり、雪合戦をして友達や先生と戯れる姿も見られました。「手は冷たいけれど、楽しかったです。」「はじめは寒かったけれど、いつの間にかあったかくなっていました。」と言う児童がいました。もう少し寒い日が続くと思いますが、体を動かせるときは動かして、元気に過ごしてほしいと思います。



【久々の雪でとても嬉しそうでした】

I 年生昔遊び

地域のゲストティーチャーとして17名 もお越し頂き、昔遊びのアドバイスをして

いただきました。おはじき、 けん玉、メンコ、あやとり、こ ま、竹とんぼ、どれもはじめ は難しかったのですが、地 域の皆様の「やってみて、 言って聞かせて、させてみ て…」のおかげで、

児童は、少しずつでき



【じっくりみて、よく聞いてチャレンジ】

【たくさん来られて、児童もハイテンション】

るようになっていました。ゲストティーチャーの皆様、熱心な御指導と、児童へのたくさんの誉め言葉、本当にありがとうございました。

大谷選手のグローブ

メジャーリーガーの大谷選手からグローブが届きました。右利き用二つ、左利き用一つです。右利き用は大・小あります。1月16日の夕方に届き、18日の給食時間に、全児童生徒に紹介をしました。小学部では、翌日から教室を回してグローブに触れさせました。29日の全校朝会にて贈呈式を行い、学校長が大谷選手のメッセージを読み上げ、小学部の代表3名の児童がグローブを受け取りました。小中一貫校ですので、もちろん中学部の生徒にも触れさせたいと思います。本校では、児童生徒がルールを守ってたくさん触ってほしいと思っています。それが、大谷選手の願いだと考えています。軟式ボールは、唐津上場商工会よりいただきました。

大谷選手、商工会の皆様、ありがとうございます。



【メッセージとタブは展示ガラスケースにいれています】



【お試しキャッチボールをした代表児童】